

70 Persen Alat Kesehatan di Indonesia Masih Impor

Salah satu kendala pada penyelesaian masalah kesehatan gigi muncul karena peralatan penunjang kedokteran gigi yang terbatas.

JAKARTA (IM)—Perkembangan industri kedokteran gigi di Indonesia terus bertumbuh. Namun sayangnya, hal itu belum diimbangi dengan ketersediaan alat kesehatan produksi lokal yang memadai. Berdasarkan data dari Kementerian Kesehatan RI pada 2023, industri farmasi dan alat kesehatan di tanah air sampai saat ini masih mengalami ketergantungan pada negara lain, mulai dari bahan baku hingga teknologi.

Sebanyak 70 persen suplai alat kesehatan di Indonesia bahkan masih dipenuhi oleh produk impor. Ketua Umum PB PDGI, drg. Usman Sumantri, M.Sc. menyitir masalah ini sebagai suatu

tantangan yang harus disegerakan dengan kekuatan kolaborasi dengan berbagai pihak.

Tak dapat dipungkiri, salah satu kendala pada penyelesaian masalah kesehatan gigi muncul karena peralatan penunjang kedokteran gigi yang terbatas.

“Kemandirian farmasi dan alat kesehatan bukan hanya soal bagaimana cara mengatasi masalah kesehatan gigi, tapi juga bagaimana cara menggerakkan roda ekonomi sekaligus memberdayakan para pelaku industri dalam negeri,” kata drg. Usman.

Untuk mengupdate teknologi kedokteran gigi di Indonesia, event berkonsep Business to Business

(B2B) IDEC digelar mulai 15-17 September 2023 di JCC, Jakarta.

Acara yang diselenggarakan oleh Pengurus Besar Persatuan Dokter Gigi Indonesia (PB PDGI) berkolaborasi dengan Koelnmesse Pte.Ltd dan PT Traya Eksibisi Internasional ini diikuti oleh 250 brands dari 14 negara pada IDEC 2023.

Dengan IDEC, drg. Usman berharap jika pelaku industri kesehatan gigi lokal dapat menampilkan karya produk terbaik sekaligus beradaptasi dengan kemajuan teknologi dari negara lain untuk terus menciptakan formulasi produk teknologi yang solutif bagi permasalahan gigi dan mulut di tanah air.

Dirjen Kefarmasian dan Alat Kesehatan Kementerian Kesehatan, Dr. Dra. Lucia Rizka Andalusia, Apt, M.Pharm, MARS dalam sambutannya pada seremoni pembukaan IDEC, sangat mengapresiasi penyelenggaraan IDEC yang sudah berlangsung untuk

ketiga kalinya ini.

IDEC kata dia telah menjelma menjadi trendsetter perkembangan industri kedokteran gigi sekaligus dalam rangka meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

“IDEC juga menjadi momentum strategis untuk mewujudkan kemandirian farmasi dan alat kesehatan di Indonesia, khususnya kesehatan mulut dan gigi,” pungkasnya.

Sebagai pameran berskala internasional, IDEC 2023 tentunya membuka peluang besar bagi peningkatan jumlah wisatawan asing yang berkunjung. Tercatat ada 73 peserta pameran dari luar negeri dan 170 pengunjung dari 32 negara yang berpartisipasi.

“Ini kesempatan bagi Indonesia untuk menampilkan produk-produk terbaiknya bukan hanya terkait kedokteran gigi, tetapi juga banyak hal yang bisa menjadi multiplier effect dari penyelenggaraan IDEC,” ungkap

Deputi Bidang Produk Wisata dan Penyelenggara Kegiatan dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI, Drs. Vinsensius Jemadu, MBA.

Sebut saja di antaranya sikap keramahmataman masyarakat Indonesia (hospitality), kuliner, seni dan budaya, souvenir dan sebagainya.

Sebagai pameran kedokteran gigi terdengkap di Indonesia, Presiden Direktur Traya Eksibisi Internasional, Andy Wisniansyah, mengatakan, selama IDEC 2023 akan diadakan business matching yang memungkinkan para pelaku kesehatan gigi untuk melakukan transaksi bisnis perlengkapan kesehatan gigi sesuai kebutuhan.

Selain berbagai penawaran harga, pengujung yang beruntung bahkan berkesempatan mendapatkan doorprize berupa dental chair senilai Rp50 juta dari Pacific Dental dan sikat gigi listrik senilai Rp4 juta yang dari Fondaco. ● **tom**

SAMBUNGAN

Indonesia Dibanjiri Produk Tekstil Impor...

mencapai 41%. Hal itu jika dibandingkan dengan nilai konsumsi TPT masyarakat di tahun 2022 yang diperkirakan mencapai US\$ 16 miliar.

“Artinya 41% TPT yang dikonsumsi masyarakat adalah ilegal. Hal ini tentu sangat merugikan karena barang-barang impor ilegal ini tidak bayar Bea Masuk dan Pajak sehingga bisa dijual sangat murah di pasar domestik dan produk

lokal kalah bersaing,” ujarnya.

Permasalahan ini sudah menahun menjadi biang kerok terpuruknya kinerja industri TPT nasional.

Redma menjelaskan bahwa angka ekspor tekstil Tiongkok ke Indonesia senilai US\$ 6,5 miliar, setara dengan 800 ribu ton atau sekitar 45% dari kapasitas produksi industri kecil menengah (IKM) garmen yang berorientasi pasar

domestik. “800 ribu ton per tahun jika dikerjakan oleh IKM bisa menyerap tenaga kerja sekitar 2,4 juta orang, belum lagi jika ditarik sampai ke pembuatan kain, benang, serat hingga industri pendukung lainnya,” jelas Redma.

Padahal multiplier effect ekonomi dari industri TPT sangat besar. Untuk itu, Redma meminta agar pemerintah segera bertindak tegas baik di

sisi importasinya maupun dari sisi peredarannya di pasar.

“Ini sudah terjadi pembiaran selama bertahun-tahun hingga saat ini kondisi industri TPT nasional sudah kronis. Beberapa perusahaan sudah tutup, sebagian sudah banyak mematikan mesin hingga banyak karyawan yang terkena rasionalisasi karena utilisasi turun,” ungkapnya.

Kemudian, Redma juga

mengungkapkan kondisi yang sama terjadi di beberapa sektor di mana ada gap ekspor-impor antara Indonesia dengan Singapura di 2022 mencapai US\$ 17 miliar.

“Jadi gap yang terbesar adalah dengan Singapura, namun jika di break-down impor ilegal dari Singapura didominasi produk elektronik. Sedangkan TPT ilegal masih didominasi dari Tiongkok” jelas Redma. ● **mar**

DARI HAL 1

Rawan Penipuan, Masyarakat Diminta...

pa KTP, yang sebenarnya merupakan dokumen kependudukan yang memuat data penduduk, sebagaimana diatur oleh Undang-Undang (UU) Nomor 24 Tahun 2013 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2006 Tentang Admin-

istrasi Kependudukan.

Puan mengingatkan, informasi pribadi yang disebar di media sosial bisa mempermudah hackers dalam meretas akun seseorang.

“Sebab, beberapa hackers memiliki keterampilan untuk menggunakan banyak jenis

data, sekalipun hanya sebatas tempat dan tanggal lahir, untuk meretas akun seseorang,” tutur perempuan pertama yang menjabat sebagai Ketua DPR RI itu.

Sekedar informasi, OJK mengeluarkan pernyataan bahwa saat ini tengah beredar

pinjaman ilegal lain, bernama PinPri. Adapun bahaya-bahaya PinPri yang perlu diwaspadai antara lain rawan penipuan karena ada biaya yang harus dibayar pengguna jasa.

Selain itu bunga yang dikenakan kepada pengguna jasa relatif sangat tinggi

karena mencapai 35 persen-40 persen. Selain itu, jatuh tempo PinPri rata-rata dalam 24 sampai 48 jam. Untuk nasabah yang telat membayar saat jatuh tempo tagihan, PinPri akan menorer dengan cara menyebar data pribadi melalui media sosial. ● **han**

Pesawat Jatuh di Amazon Brasil...

Sementara itu, laporan media Brasil menyebutkan tidak ada korban selamat dalam kecelakaan itu. Pejabat negara bagian belum menanggapi permintaan untuk memberi-

kan rincian lebih lanjut.

Situs berita G1 mengatakan pesawat jatuh itu bernomor seri EMB-110 berkapasitas 18 penumpang. Pesawat Turboprop bermesin ganda itu

diproduksi oleh perusahaan Brasil Embraer. Pesawat dilaporkan jatuh dalam perjalanan dari ibu kota negara bagian, Manaus, ke Barcelos, sekitar 90 menit penerbangan. Terle-

pas di Rio Negro, anak sungai Amazon, berbatasan dengan beberapa taman nasional dan kawasan lindung lainnya.

Situs berita UOL mengutip Menteri Keamanan Negara

Vinicius Almeida mengatakan para penumpang adalah warga Brasil. Para penumpang disebut melakukan perjalanan ke wilayah tersebut untuk olahraga memancing. ● **osm**

Masyarakat Boleh Jajal Kereta Cepat...

setiap harinya selama masa uji coba yang akan berlangsung,” katanya.

Dan empat jadwal tersebut dua diantaranya merupakan keberangkatan Stasiun Halim dan dua lainnya keberangkatan Stasiun Tegalluar dengan waktu keberangkatan sebagai berikut:

1. Relasi Stasiun Halim -

Tegalluar PP : Pukul 09.00 WIB dan 14.00 WIB

2. Relasi Stasiun Tegalluar - Halim PP : Pukul 09.00 WIB dan 14.00 WIB

Adapun pendaftaran akan dibuka secara bertahap, dengan ketentuan sebagai berikut :

1. Pendaftaran tahap 1 dibuka mulai Minggu 17

September 2023 untuk jadwal keberangkatan tanggal 18 hingga 24 September 2023.

2. Pendaftaran tahap 2 dibuka pada 24 September untuk keberangkatan tanggal 25 hingga 30 September 2023.

3. Setelah melakukan pendaftaran, calon penumpang akan mendapatkan email

sebagai bukti pendaftaran.

4. Satu pendaftar dapat melakukan pemesanan untuk maksimal 2 penumpang.

5. Satu NKI hanya dapat melakukan pemesanan 1 kali selama masa uji coba.

6. Pemesan wajib mengisi data diri dan memilih jadwal keberangkatan serta menyetujui syarat dan

ketentuan yang berlaku.

7. Perjalanan berlaku pulang pergi dan wajib mengisi sesuai jadwal KA.

8. Pada hari H perjalanan, calon penumpang wajib melakukan verifikasi kepada petugas KCIC dengan menunjukkan bukti pendaftaran dan kartu identitas. ● **mar**

Korban Tewas Banjir Dahsyat di Libya...

timur laut Libya sejak hujan ekstrem yang disebabkan oleh Badai Daniel.

Para ahli mengatakan dampak badai ini diperburuk oleh berbagai faktor lain. Seperti infrastruktur yang rusak hingga sistem peringatan yang tidak memadai.

Derna terbelah menjadi dua setelah air banjir menapadi seluruh wilayah. Kota ini memiliki populasi sekitar 100.000 jiwa sebelum tragedi tersebut.

“Dengan ribuan pengungsi yang kini mengungsi, risiko terpapar ranjau darat dan bahan peledak sisa perang

(ERW) dari konflik bertahun-tahun semakin meningkat, karena air banjir kini telah menggeser ranjau darat dan ERW,” kata OCHA.

Hampir 300.000 anak yang terkena banjir akibat Badai Daniel menghadapi peningkatan risiko kolera, malnutrisi, diare, dan dehidrasi.

Jumlah Korban Tewas Banjir Dahsyat di Libya Tembus 11.300 Orang Jumlah korban tewas akibat banjir dahsyat di kota Derna, Libya menembus angka 11.300 orang. Upaya pencarian pun

terus dilakukan dan jumlah korban bisa terus bertambah.

Dilansir CNN, Minggu (17/9), Kantor Koordinasi Masalah Kemanusiaan PBB, OCHA melaporkan bahwa ada sekitar 11.300 orang yang tewas dalam banjir dahsyat ini. Selain itu, sebanyak 170 orang lainnya tewas di luar Derna akibat banjir.

Setidaknya 10.100 orang masih hilang. Jumlah ini masih bisa bertambah.

“Angka-angka ini diperkirakan akan meningkat karena tim pencarian dan penyelamatan bekerja tanpa kenal le-

lah untuk menemukan korban yang selamat,” kata OCHA dalam laporannya.

Lebih dari 40.000 orang terpaksa mengungsi di wilayah timur laut Libya sejak hujan ekstrem yang disebabkan oleh Badai Daniel.

Para ahli mengatakan dampak badai ini diperburuk oleh berbagai faktor lain. Seperti infrastruktur yang rusak hingga sistem peringatan yang tidak memadai.

Derna terbelah menjadi dua setelah air banjir menapadi seluruh wilayah. Kota ini memiliki populasi sekitar

100.000 jiwa sebelum tragedi tersebut.

“Dengan ribuan pengungsi yang kini mengungsi, risiko terpapar ranjau darat dan bahan peledak sisa perang (ERW) dari konflik bertahun-tahun semakin meningkat, karena air banjir kini telah menggeser ranjau darat dan ERW,” kata OCHA.

Hampir 300.000 anak yang terkena banjir akibat Badai Daniel menghadapi peningkatan risiko kolera, malnutrisi, diare, dan dehidrasi. ● **mar**

Ini Rekomendasi Obat Tangani Penyakit Asma yang Tepat

JAKARTA (IM)—Akhir-akhir ini udara di sekitar kita terasa tidak mengenakkan. Selain panas, udara juga dipenuhi dengan debu. Kualitas udara yang demikian tentu sangat mengkhawatirkan kita. Lantaran udara yang penuh polutan dapat berpengaruh pada kesehatan. Utamanya bagi mereka yang memiliki riwayat penyakit pernapasan seperti ISPA hingga asma.

Sepergi yang diketahui, asma bisa menyerang paru-paru dan menyebabkan peradangan, bahkan sampai terjadi penyempitan pada saluran pernapasan. Akibatnya, penderita kerap mengalami gejala sesak hingga kesulitan bernafas.

Tak heran, jika tidak ditangani dengan baik, gejala asma dapat memburuk bahkan menyebabkan komplikasi hingga kematian. Untuk meredakan asma, ada sejumlah obat-obatan yang bisa dijumpai di toko obat atau apotek. Obat asma yang umum beredar di pasaran adalah berupa inhaler, sirup, hingga tablet.

Berikut beberapa rekomendasi merk obat asma yang tentunya disesuaikan dengan resep dokter.

Symbicort Turbuhaler

Symbicort Turbuhaler merupakan obat asma yang berbentuk inhaler. Bahan yang terkandung dalam obat tersebut yakni zat aktif budesonide 160 mcg dan formoterol fumarate 4.5 mcg. Obat ini dapat digunakan oleh pengidap penyakit asma serta pengidap Penyakit Paru Obstruktif Kronis (PPOK) berat, contohnya yakni bronkitis kronis dan emfisema.

Patut dicatat bahwa penggunaan Symbicort Turbuhaler harus sesuai dengan resep dokter karena termasuk ke dalam golongan

obat keras. Obat ini juga sering menimbulkan efek samping yakni di antaranya adalah intansi tenggorokan, batuk, sakit kepala, nyeri otot, dan infeksi saluran pernapasan atas.

Efek samping yang jarang namun serius dapat terjadi, termasuk detak jantung yang cepat atau tidak teratur, tekanan darah tinggi, dan reaksi alergi. Jika kamu mengalami efek samping yang mengkhawatirkan, segera konsultasikan dengan dokter. Harga obat Symbicort Turbuhaler ini dibanderol mulai dari Rp200.000 hingga Rp390.000 di pasaran.

Ventolin

Ventolin adalah obat asma yang mengandung bahan aktif salbutamol sulfat 100 mcg. Obat ini dapat mengatasi gejala asma hingga pengidap Penyakit Paru Obstruktif Kronis (PPOK) seperti bronkitis kronis dan emfisema.

Bahan aktif salbutamol akan bekerja dengan cara merangsang otot reseptor beta-2 adrenoregik pada otot bronkus sehingga lebih rileks, hal inilah yang akan membuat saluran napas perlahan-lahan melebar atau relaksasi. Jenis obat yang beredar di pasaran ada dua jenis yakni yang berbentuk Inhaler dan Sirup. Untuk harga Ventolin sirup ini dibanderol Rp50.000. Sedangkan untuk Ventolin Inhaler yakni berkisar Rp100.000 hingga Rp125.000.

Singulair

Singulair merupakan salah satu jenis obat asma yang cukup ampuh dan dapat ditemukan dengan mudah di apotek. Singulair adalah obat asma berbentuk pil yang sangat mudah dikonsumsi karena dapat dikunyah. Oleh karena itu, obat ini sangat direkomendasikan bagi anak-anak penderita asma.

Obat tersebut dapat dikonsumsi oleh anak-anak dari mulai rentang usia 2 tahun. Singulair ini di pasaran dijual dengan harga berkisar dari Rp80.000 hingga Rp250.000. ● **tom**

Ini Penyebab Obat Baru Sulit Ditemukan di Indonesia

JAKARTA (IM)— Untuk menyembuhkan pasiennya, para dokter memberikan obat yang sesuai dengan kondisi penyakit yang diderita. Sayangnya ada beberapa obat dengan inovatif baru sulit ditemukan di Indonesia, misalnya untuk penemuan penyakit umum seperti kanker dan paru-paru. Padahal bisa jadi obat tersebut dapat meningkatkan peluang penyembuhan yang lebih besar.

Hasil studi dari Pharmaceutical Research and Manufacturers of America (PhRMA), menunjukkan ketersediaan obat baru di Indonesia hanya 9 persen atau hanya 41 dari 460 obat baru yang diluncurkan secara global selama 2012-2021. Dibandingkan negara lain di Asia bahkan Asia Tenggara, angka ini relatif kecil.

Disebutkan juga bahwa rata-rata persentase ketersediaan obat baru di negara lain di atas 20 persen. Misalnya saja Thailand (24 persen), Singapura (27 persen), Korea Selatan (33 persen), bahkan Jepang (51 persen).

Wakil Ketua International Pharmaceutical Manufacturers Group (IPMG) Evie Yulin menjelaskan, penyebab sulitnya obat dengan inovatif baru masuk ke Indonesia karena

regulasi penerbitan nomor izin edar yang butuh waktu lama. “Selain itu juga karena ketidakjelasan regulasi dan terbatasnya akses dari industri ke pasar,” papar Evie kepada media baru-baru ini.

Alasan lainnya karena renda-

hnya permintaan pasar terkait prevalensi obat. Menurut Evie banyak masyarakat lebih memilih melakukan pengobatan di luar negeri.

Sebenarnya secara ekonomi, tingginya minat pasien berobat ke luar negeri itu merugikan negara. Sebab akan kehilangan pendapatan dari pariwisata medis yang mencapai 12-48 miliar dolar. “Belum lagi peluang munculnya obat palsu yang dijual secara daring atau praktik impor ilegal,” sambungnya.

Ketidakterdiseaian obat baru dan inovatif tentunya juga berdampak pada kesehatan masyarakat. Mereka yang seharusnya bisa diobati sejak dini dengan obat yang tepat juga akhirnya terhambat.

“Saat ini baru 1 persen obat baru yang tersedia di Indonesia sejak obat itu diluncurkan secara global. Rata-rata obat baru untuk kanker dan penyakit langka baru tersedia di Indonesia 3-4 tahun sejak diluncurkan,” tuturnya.

Anggota IPMG George Stylianou mengatakan, pihaknya akan terus berkomitmen untuk mendukung dan mendorong advokasi dan transformasi kebijakan pemerintah untuk memfasilitasi percepatan akses terhadap obat dan vaksin inovatif yang berkualitas tinggi, efektif, dan aman bagi pasien di Indonesia.

Sementara itu, Direktur Jenderal Kefarmasian dan Alat Kesehatan Kementerian Kesehatan RI Dra. Lucia Rizka Andalusia, Apt, M.Pharm, MARS, mengatakan Kemenkes mengapresiasi inisiatif IPMG yang diakui dalam rangkaian program dan kegiatan yang sinergis dengan Transformasi Kesehatan. ● **tom**

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Svasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks),
Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM

Sejoli Pembuang Bayi Kembar...

Twitter dan Instagram @merapi_uncover. Di samping itu, juga ada unggahan dalam group Facebook Suarapiyungan. “Alhamdulillah lur pelaku pembuangan bayi di sungai kemarin sudah ketemu. Cowok orang Piyungan, cewek asli Lampung kuliah di Jogja. Sekarang posisi di Polsek Berbah,” tulis akun @merapi_uncover.

Kabarnya, wanita yang merupakan ibu korban ialah salah satu mahasiswi di Yogyakarta asal Lampung. Sementara tersangka yang merupakan warga Piyungan, Bantul. Dalam akun Facebook suarapiyungan, foto pelaku lelaki terpampang jelas.

Saat dikonfirmasi, Kapolsek Berbah Kompol Parlosk Febriananto membenarkan

jika pihaknya telah mengamankan kedua pelaku pembuangan bayi di Slemam. Meraka diamankan kepolisian pada Minggu, 17 September 2023 ini.

“Kami amankan di Sambilegi Slemam dan Kapanewon Piyungan Bantul,” katanya, Minggu (17/9).

Saat ini, pelaku lelaki dalam pemeriksaan di Mapolsek Berbah. Sementara ibu dari kedua bayi naas tersebut kini dirujuk ke Rumah Sakit (RS) Bhayangkara. Sang ibu bayi harus menjalani perawatan karena kondisinya masih lemas usai melahirkan.

Meski demikian, pihaknya masih belum menyampaikan identitas kedua pelaku. Keduanya saat ini pihaknya masih

melakukan pemeriksaan secara intensif terhadap pelaku.

“Mohon waktu nggih, masih kami periksa. Si ibu juga masih kami rawat di RS Bhayangkara,” kata Parliska.

Seperti dikabarkan sebelumnya, warga Kalurahan Jogotirto Kapanewon Berbah, Kabupaten Slemam, Yogyakarta geger. Dua sosok bayi yang diperkirakan baru lahir ditemukan terapung di sungai Buntung Dusun Krasakan Kalurahan Jogotirto Kapanewon Berbah Slemam, Kamis 14 September 2023 siang.

Kapolsek Berbah Kompol Parliska Febrianoto menuturkan mayat dua bayi tersebut pertama kali ditemukan sekitar pukul 10.30 oleh

seorang pemancing. Bayi yang ditemukan tersebut dalam kondisi mengapung tanpa dibungkus apapun.

“Jadi bayi itu mengapung begitu saja,” tuturnya.

Penemuan dua mayat bayi tersebut bermula ketika seorang pemancing yang bernama Bagas Dwi Saputro (22) warga Dusun Munggur Kalurahan Srimartani Kapanewon Piyungan Bantul hendak pergi memancing di Kali Buntung di Dusun Krasakan Berbah.

Saat itu, Bagas berusaha mencari spot yang enak untuk memancing. Bagas kemudian mencari spot memancing di bendungan yang berada di Dusun Krasakan. Ketika berjalan di atas bendungan, Bagas

kaget karena melihat ada dua bayi mengapung.

“Bayi itu jelas terlihat karena airnya bersih,” ujarnya.

Melihat adanya dua orok bayi yang mengambang tersebut, Bagas kemudian berusaha melaporkan peristiwa tersebut ke temannya yang agak jauh. Kemudian, diteruskan ke Polsek Berbah. Mendapat laporan tersebut pihaknya langsung menuju ke lokasi kejadian.

Ketika tiba di lokasi kejadian, pihaknya kemudian mengamankan lokasi dan mengevakuasi kedua mayat bayi tersebut. Bersama dengan petugas puskesmas dan juga Inafis datang ke lokasi kejadian untuk melakukan pemeriksaan. ● **lus**